
 

 

 
 
 
 
 
 
 

SOYEZ COMME UN VOYAGEUR 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Notre Saint Prophète salla Llahu 'alayhi wa-sallam dit, soyez comme un voyageur dans ce 
monde. Ne sortez pas cela de votre esprit. Que fait un voyageur ? Il ne reste pas longtemps au 

même endroit. Il utilise tout ce qu'il a, ainsi que ses biens. 
C'est la même chose dans ce monde. Nous ne resterons pas ici pour toujours. Par conséquent, nous 
ne devrions pas prêter beaucoup d'attention à ce monde. Mais Allah 'Azza wa Jalla a créé les gens si 

magnifiquement qu'ils ne pensent jamais à ce monde comme à un voyage. Ils pensent que ce 
monde ne finira jamais et qu'ils ne mourront jamais. Ils pensent ainsi et s'efforcent d'amasser plus 

de richesses. Les gens ont des désirs pour beaucoup de choses. Ils amassent tant de richesses, 
assez pour dix mille ans. Mais ils disent que ce n'est pas assez et s'efforcent d'obtenir le Rizq des 
autres. Leurs yeux sont sur les biens des autres la plupart du temps. C'est à cause de l'absence 

d'esprit.  
Ceux qui suivent notre Saint Prophète salla Llahu 'alayhi wa-sallam ne mettent pas ce monde dans 
leur cœur. Ils utilisent ce monde comme un moyen pour l'agrément d'Allah جل جلاله. Ceux qui l'utilisent 

comme moyen, il y aura un bénéfice pour eux. Sinon, il n'y a pas de bénéfice. Il ne vous 
accompagnera pas. Ce qui ira, c'est, comme nous l'avons dit, lorsque vous êtes sur le chemin 

d'Allah 'Azza wa Jalla et au service des gens sur le chemin de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, il y aura un 
bénéfice. Sinon, il n'y a aucun bénéfice mais beaucoup de pertes.  

Par conséquent, il n'est pas nécessaire de s'inquiéter de ce monde. Vous aurez votre part, quelle 
qu'elle soit. Qu'Allah nous aide. Qu'Allah جل جلاله donne de la force à notre Iman afin que nous ne soyons 

pas trompés odéçus par qui que ce soit insha'Allah. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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